

sábado 25 de abril de 2020

# La Laguna rehabilita un colector de saneamiento en Punta del Hidalgo para evitar el filtrado de aguas negras

*La obra, entre las calles Océano Pacífico y Océano Índico, comienza el lunes y se prolongará durante un mes*

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Servicios Municipales que dirige Josimar Hernández y de la empresa concesionaria del servicio de abastecimiento Teidagua, inicia el próximo lunes, 27 de abril, las obras de rehabilitación de un colector de saneamiento en Punta del Hidalgo para acabar con el filtrado de aguas negras en las calles Océano Pacífico y Océano Índico. La obra, que se prolongará durante casi un mes, permitirá sustituir el conducto actual debido a su mal estado.

El concejal de Servicios Municipales, Josimar Hernández, explica que una inspección llevada a cabo en la zona mediante un sistema de cámaras de televisión detectó el deterioro de la tubería que en estos momentos se encuentra en servicio, con múltiples roturas que provocan pérdidas totales o parciales en muchas de sus secciones. Este daño no solo causa filtraciones de aguas residuales en el subsuelo, sino que además incrementa el riesgo de colapso de la conducción.

Ante esta situación, se ejecutará una nueva canalización de 400 milímetros de diámetro paralela a la existente y los trabajos implicarán el corte de los aparcamientos en los tramos de vía afectados pero su desarrollo no afectará a la circulación de vehículos. La previsión es que la actuación se prolongue hasta el viernes 22 de mayo.

Josimar Hernández destaca que esta obra de mejora en Punta del Hidalgo se suma a las que se están llevando a cabo en la actualidad por otros puntos del municipio con la finalidad de ofrecer un servicio óptimo a la ciudadanía. A modo de ejemplo, recuerda que en estos momentos está a punto de finalizar la instalación de un colector de *bypass* en la calle Molinos de Agua, en Barrio Nuevo, para poder realizar una inspección mediante el sistema de cámaras de televisión del colector de la calle Doctor Marañón.

El concejal subraya que desde su área y la empresa concesionaria del servicio de abastecimiento Teidagua continuarán a lo largo de este ejercicio evaluando y mejorando la red municipal ante “la importancia que supone contar con una red en las mejores condiciones para evitar fugas, aprovechar los recursos existentes y garantizar un correcto traslado y tratamiento de las aguas residuales”.